

Pressemitteilung

Diako Gemeinnützige Gesellschaft für soziale Dienste mbH

Weihnachtliche Klänge in der Hausgemeinschaft Zur Heiligen Elisabeth in Creuzburg

Musik gehört ganz wesentlich zum Alltag der Hausgemeinschaft Zur Heiligen Elisabeth dazu. Besonders in der Adventszeit und an Weihnachten. Am dritten Advent findet für die Bewohnerinnen und Bewohner ein Konzert des „Gemischten Chors der Wartburgstadt“ statt.

Wann? Sonntag, den 17. Dezember 2017, 15:30 Uhr

Wo? Hausgemeinschaft Zur Heiligen Elisabeth, Steinhof 2, Creuzburg

Die Bewohner und Bewohnerinnen freuen sich über die verschiedenen Musikgruppen, die sie mit ihren Stimmen und Instrumenten während der Adventszeit entzücken. Es sind immer ganz besondere Momente. Bereits zum vierten Mal besucht der „Gemischte Chor der Wartburgstadt“, unter der Leitung von Hans-Peter Burkhardts, die Hausgemeinschaft. Es ist eine liebgewordene Tradition, sowohl bei den etwa 30 Chorsängern als auch bei den Bewohnern.

Musik kann beruhigen, anregen, positive Erinnerungen wachrufen, traurig oder glücklich machen. Besonders in der Arbeit mit demenziell Erkrankten hat sich Musik als geeignetes Medium erwiesen, um sich einen Zugang zu schaffen. Oft haben die Bewohner und Bewohnerinnen große Freude an bestimmter und individuell bedeutsamer Musik und können altbekannte Lieder mitsingen. Musik bedeutet aber nicht nur Freude und Teilhabe an Gruppengeschehen, sie kann gleichzeitig typische Symptome bei Demenzerkrankten, wie Unruhe, lindern.

Weitere Informationen:

Christine Gernand, Leitung Hausgemeinschaft Zur Heiligen Elisabeth, Telefon: 036926/7299251

Michaela Dein, Hausgemeinschaft zur Heiligen Elisabeth, Sozialer Dienst, Telefon: 0152/21878206

Pressekontakt:

Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Karlsplatz 27-31, 99817 Eisenach, Telefon: 03691/ 260-232, Mail: h.henkel@diako-thueringen.de

www.diako-thueringen.de/